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№２３４５ 第４４回例会 ２０１４．５．２８ 晴 

三クラブ合同例会 会場：新日鐵住金・富津クラブ 
点 鐘：中島 清志 富津シティ RC 会長 

進 行：和田 充敏 富津シティ RC SAA  

ソング：君が代 奉仕の理想 

 

会長挨拶 

            中島 清志 富津シティ RC 会長 

 

皆さん、ようこそお越しくださいました。 

 

座間 林司 富津ＲＣ会長 

 

本日はお集まりいただきありがとうございました。 

             須藤 隆 富津中央ＲＣ会長 

 

 皆さん今晩は。富津中央ロータリークラブの須

藤です。今日の３クラブ合同例会に私ども１７名の

会員が参加させていただきました。 ホストクラブの

富津シティさんには大変お世話になります。富津市

の３クラブが一堂に会して集まり、交流と親睦を深

めることができる機会を皆さんと共に喜びたいと思

います。今年度も１か月余りを残すだけとなりました。

年間の活動も終わりに近づき、すでに次年度活動

の計画づくりに入ろうとしております。私どものクラブ

の今年１年の活動を振り返りますと、二つの大きな

ポイントがありました。一つは前年度に結成された、

女子会と楽団が、社会奉仕活動の一環として介護

施設を慰問できたことであります。この奉仕活動は

今後も引き続き継続していくことになります。もう一

つは、今年度の新会員増強目標を３名としておりま

したところ、榎本増強委員長のリーダシップにより、

５月１日付をもって、女性会員１名を含む３名もの新



会員を迎えることができたことです。新し会員が増

えるとクラブに活気が生じます。引き続き活気のあ

るクラブ運営を心掛け、近隣クラブの皆さんとの連

携の下に地域の活性化に少しでも貢献できることを

願って、簡単ですが挨拶といたします。 

 

幹事報告        

緒形 弘 富津シティＲＣ幹事 

 

 

渡邉 卓雄 富津ＲＣ幹事 

 

 本日当クラブ、黒川会員の快気祝いのゴルフコン

ペを有志で行わせていただきました。ありがとうござ

いました。 

           山田昌雄 富津中央ＲＣ幹事 

 

昨日、高円宮典子さまと出雲大社の千家国麿さ

んの婚約内定のおめでたいニュースがありそれに

続いての本日の３クラブ合同例をともに喜びたいと

思います。 

 

黒川 富津ＲＣ会員 

 約１２０日の入院生活を経験いたしました。 

本日、みなさんとゴルフをご一緒でき、また例会で

お祝いをいただき感謝いたします。 

 

来賓挨拶 

佐久間 清治 富津市長 

 

 本日は三クラブ合同例会の開催、おめでとうござ

います。又、お招きいただきありがとうございます。 

富津市では昨年３月に起きた貨物船沈没事故の

影響で大変な損害を被りました。今日これから卓話

をなさる小杉さんは、以前から当地のノリの栽培の

研究もなさっている専門家で、お話を楽しみに伺い

たいと思います。今後も富津市政に引き続きご理解

くださいますようお願い申し上げます。本日はおめ

でとうございます。 

 

卓話 

   新日鐡住金株式会社 環境基盤研究部 

小杉 知佳 主任研究員 

「日本の沿岸海域

が抱える問題と環

境修復材としての

製鋼スラグの有用

性と安全性につい

て」というテーマで



鉄鋼の製造工程から副生する鉄鋼スラグの新しい

有効利用について卓話をいただきました。 

 

海の磯焼けを抑える施肥としての利用の有効性

と、海底の土の改質利用の安全性の研究の二つの

視点からノリの生育への効果や、赤潮・青潮を抑え

海の藻場を回復するための研究成果のお話でした。 

 

卓話 

富津市少年連盟 宮崎 一行 様 

 

昭和６０年に富津市少年野球連盟が設立された

時の様子や連盟から多くの選手が育って行ったこと、

ロータリー旗争奪野球大会を始めた頃、富津中央

Ｒ、Ｃの当時の榎本 守男会長をはじめ多くのメン

バーの皆さんの協力があったこと等のお話で感謝

とお礼の言葉をいただきました。 

 

 

熱心に卓話に聞き入るメンバーの皆さん 

 

 

例会終了後３クラブそろっての記念撮影 

 

 

例会終了後の懇親会 

 

ニコニコＢＯＸ 

石渡 鋼 親睦担当委員 

 

３クラブ合同例会をお祝いして 須藤、山田、榎本、

平野、大網、高橋、若鍋、志波、渡辺（務）、三枝、

石渡、高島、渡辺（哲）、金子、栗原、 

ゴルフコンペに参加して 渡辺（哲）、石渡 

          合計 17,000 円 

 

出席報告 

山田 昌雄 幹事 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 24/20 17 3  85.0% 

前回 24/20 17 3  85.0% 

 


